



Tagesfahrt vom 21. August 2025 zur Hüppenbäckerei

Liebe SMVC-Freunde

Die Tagesfahrt 2025 führt uns zur bekannten Hüppenbäckerei in Gottlieben. Doch bevor wir uns den Süssigkeiten hingeben gibt's eine ausführliche Ausfahrt durchs Thurtal geprägt von Rauf und Runter, Untersee und Seerücken insgesamt gute 1700 Höhenmeter und das am Untersee! Hunger und Durst stillen wir dann im Golfpanorama Hotel Lipperswil bevor wir nach Gottlieben am Rheinlauf fahren.

Ausgerüstet mit Roadbook* **treffen wir uns gegen 8 Uhr im Restaurant Löwen in Sulgen zum Morgenkaffee.**

08:30 Abfahrt vom Parkplatz Restaurant Löwen in Sulgen

09:30 Kaffeehalt im Restaurant Schwert in Stammheim

Gegen 12 Uhr treffen wir zum Lunch im Golfhotel Lipperswil ein

13:45 Weiterfahrt nach Gottlieben zur Hüppenbäckerei

14:30 pünktlich starten wir zur Begrüssung und geführten Besichtigung.

Ca. 16 Uhr verschieben wir uns zu Fuss zum **Hotel Porto Sofie** wo wir bei einem Kaffee oder Drink den Tag Revue passieren lassen und uns dann für die individuelle Heimfahrt verabschieden.

Mit den besten Oldie-Grüssen

Beat und Marlene

* Bitte das Roadbook im Mailanhang ausdrucken und mitnehmen – Danke

Wichtig! Die Informationen im Mailanhang zur Besichtigung beachten sowie die Hygienerichtlinien der Hüppenbäckerei lesen und befolgen – Danke!



Anmeldetalon auf dem nächsten Blatt



Tagesfahrt vom 21. August 2025 zur Hüppenbäckerei

Wichtig!

1. Änderung Anzahl Personen: spätestens 2 Wochen vorher mitteilen
2. Hygienerichtlinien: **vorgängig** allen Teilnehmer:innen aushändigen
3. Erklärung für Besucher:innen: vor Ort den Betriebsführer:innen abgeben
(muss von allen Teilnehmer:innen **unterschrieben** sein!)
4. Stornierungsbedingungen: bitte Anhang beachten

Sollten die Hygienerichtlinien (z.B. die Kleiderordnung) nicht eingehalten werden, behalten wir uns das Recht

vor, einzelne Besucher:innen nicht auf den Betriebsrundgang mitzunehmen.

Wichtig:

Bei Ihrem Besuch bei der «Gottlieber» erhalten Sie Einblicke in einen der wenigen noch authentisch zugänglichen Produktionsbetriebe der Schokoladenbranche. Da es sich um einen laufenden Betrieb handelt, kann es jedoch vorkommen, dass die Maschinen und Anlagen – abhängig von Tageszeit, Reparaturen, Arbeitsaufkommen oder Saison – nicht in Betrieb sind. Die Produktion kann hierbei leider keine Rücksicht auf festgelegte Führungszeiten nehmen. Für solche Fälle stehen Ihnen und Ihren Gästen bei uns Videostationen zur Verfügung, die die Produktionsprozesse anschaulich erklären.

Wir bitten Sie, Ihre Teilnehmenden vorab darüber zu informieren, um eventuelle Enttäuschungen zu vermeiden.